

## PRESENTACION

El Boletín de Ciencias Económicas y Sociales desea ofrecer en este número dos estudios. El primero de ellos referido a la "Impagable Deuda Externa Latinoamericana"; problema que en el marco de crisis general de nuestras economías "se ha convertido sin lugar a dudas y según admisión unánime, en el más importante para las economías de la América Latina y el Caribe en su conjunto y las economías de cada uno de nuestros países".

El autor muestra las dificultades y la imposibilidad para las economías latinoamericanas de pagar la deuda externa, llegando a la conclusión que "este problema ha vuelto a poner en el centro del escenario el problema principal, el orden económico internacional asimétrico e inequitativo, de donde procede el agrandamiento de la brecha y de la deuda externa". Señalando además que "en este complejo problema mundial todos los responsables tienen su culpa y tienen que aportar su cuota de sacrificio al bien común internacional".

El segundo estudio pretende evidenciar el problema de "la concentración en la actividad económica y el Problema Ocupacional, 1971-78" en El Salvador. Fenómeno que ha sido tratado en otros artículos aparecidos en el Boletín durante los últimos años.

El autor logra determinar que "el problema del desempleo en El Salvador no es ocasional, ni es producto solamente de fases depresivas de la economía, aunque estas tiendan a agudizarlo"; sino que la "tendencia de la economía a alcanzar mayores niveles de concentración de la producción y los ingresos, conduce a la conformación de un aparato productivo que continuamente va perdiendo su capacidad de generar empleos".

Por último se presenta la segunda parte del documento del Seminario Internacional "Crisis y Problemática Económica Centroamericana", que como se señalaba en el número anterior su publicación contribuirá al conocimiento de las causas de la crisis regional y las experiencias actuales que sufren los países de la región.